



| | |
|-----------|------------------|
| Pièces | 2 Pièces |
| Référence | 84205184 |
| Prix | 695 000 € |

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

Idéalement situé à boulogne nord, à proximité du bois, des commerces et des transport avec un accès privilégié à un complexe comprenant notamment tennis et salle de sport, bel appartement avec jardin. D'une surface pondérée de 56m2 (39,52 m2 lc et 50,42 m2 de jardin), il se compose d'une pièce de VI, d'une chambre, d'une salle d'eau avec douche à l'italienne. L'ensemble est ouvert sur une terrasse prolongée d'un jardin clos parfaitement aménagé plein sud et sans vis-à-vis. L'appartement est climatisé et a été entièrement rénové avec des matériaux de qualité. Un parking et une cave complètent ...

A magnificent apartment with a garden in a prime location in north boulogne near the park, the shops and the transport services, with privileged access to a sports complex with tennis courts and a gym. Composed of a living room, a bedroom, and a bathroom with a walk-in shower. The property opens onto a terrace extended by a perfectly landscaped south-facing garden with no overlook. The apartment is air-conditioned and has been completely renovated with high-quality materials. Parking space and cellar also included. Rare - garden - sunny - sought-after residence listed by barnes boulogne. ...

BARNES BOULOGNE

48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

